



**„Gott ist die Liebe.
Wer in der Liebe bleibt,
bleibt in Gott und Gott bleibt in ihm.“**

1. Joh. 4,16

5620 Bremgarten, 24. April 2013

Emeritierter Pfarrer Alois Keusch

4. Juli 1920 - 24. April 2013

Der ewige Hohepriester, Jesus Christus, hat heute seinen getreuen Diener Alois Keusch in seinem 67. Jahr seines Priestertums in die ewige Heimat berufen. Sein Priesterleben war erfüllt von grosser Wohltätigkeit und segensreichem Wirken. Möge Gott, dem seine ganze Liebe gegolten hat, nun sein Lohn sein.

29. Juni 1946 Priesterweihe in der Kathedrale St. Urs+Viktor, Solothurn
14. Juli 1946 Primiz in der Pfarrkirche Hermetschwil-Staffeln
1946 bis 1954 Domkaplan der Kathedrale St. Urs+Viktor, Solothurn
1954 bis 1991 Erster Pfarrer der Pfarrei St. Anton, Wettingen
1974 bis 1983 Erster Dekan des Dekanats Wettingen
Ab 1991 Pfarrhelfer in Bremgarten

Wir trauern:

Bischof Dr. Felix Gmür, Diözesanbischof des Bistums Basel
Bischofsvikar Christoph Sterkman, Bistumsregion St. Urs, Liestal
Diakon Thomas Frey, Dekanatsleitung
Diakon Ueli Hess, Pfarreileitung Bremgarten und Seelsorgeteam
Maria Burkard-Keusch, Schwester
Paul Keusch, Bruder
und Anverwandte

Sterbebebet: Freitag, 26. April, 19.00 Uhr, in der Klarakapelle Bremgarten

Requiem: Samstag, 27. April, 9.30 Uhr, in der Stadtkirche St. Nikolaus, Bremgarten

Beerdigung: Samstag, 27. April, 11.15 Uhr, vor der Pfarrkirche Hermetschwil-Staffeln

Aufbahrung: Donnerstag, 25. April, ab 16.00 Uhr in der Klarakapelle
mit Kondolenzbuch

Seelsorgende mögen Tunika und violette Stola mitbringen.

Im Sinne des em. Pfarrers Alois Keusch gedenke man
der PFARREICARITAS St. Nikolaus, Postkonto 60-628219-7

Traueradresse: Annamarie Kuhn, Tobelacherweg 2, 5622 Waltenschwil